

EMBALLAGE/VERRE : La CGT propose un plan alternatif à l'introduction en bourse de Verallia

Alors que l'ex-filiale d'emballage de verre de Saint-Gobain, le groupe [VERALLIA](https://fr.verallia.com/) qui compte une usine à Oiry près d'Epernay/51, vient d'officialiser son introduction sur les marchés, le 1^{er} syndicat de l'entreprise en France défend un projet alternatif « socialement responsable ». La CGT propose une inclusion des salariés dans la gouvernance et le doublement de la part de la bpiFrance au capital. Le syndicat va ainsi proposer au fonds américain Apollo, actionnaire à 90 % du groupe, à bpiFrance, et à la direction de signer un accord d'entreprise atypique pour « *une mise en Bourse socialement responsable* ». Epaulée par les conseils Descartes Legal et NewCode, la CGT préconise « *une structure actionnariale cible* » où la banque publique doublerait sa part au capital pour atteindre 20 %, les salariés monteraient à 7,5 % à 5 ans, et des fonds socialement responsables représenteraient une part importante du flottant. <https://fr.verallia.com/>